

# Polsek Cicurug Polres Sukabumi Hadiri Kegiatan Sosialisasi PPDB SMA SMK SLB Wilayah II Sukabumi Dirangkai dalam Momentum Kolaboratif

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID)

May 30, 2024 - 12:15



*Polsek Cicurug Polres Sukabumi Hadiri Kegiatan Sosialisasi PPDB SMA SMK SLB Wilayah II Sukabumi Dirangkai dalam Momentum Kolaboratif*

Kamis, 30 Mei 2024, menjadi saksi dari keriuhan produktif yang menghiasi SMA Negeri 1 Cicurug. Bukan sekadar rutinitas biasa, tapi sebuah momen kolaboratif yang menggembirakan sekaligus memberdayakan. Bripka Zakaria SH, dengan tegas dan hangat, membuka acara dengan penuh semangat.

"Assalamualaikum Wrwb, Selamat Pagi Komandan," begitu sapaan yang terdengar mengalir dari mulutnya, menandai dimulainya langkah awal sebuah perjalanan penting.

Kehadiran tokoh-tokoh penting dari dunia pendidikan seperti Kepala Dinas Pendidikan Kanwil V Jawa Barat dan Kepala Sekolah dari berbagai SMA, SMK, dan SLB se Wilayah II Sukabumi, menggambarkan komitmen bersama untuk menciptakan masa depan cerah bagi generasi penerus.

Bukan hanya itu, kehadiran para Camat, Ketua PGRI Cicurug, serta perwakilan dari sekolah menengah lainnya, menambah warna dan semarak pada acara ini. Babinsa Purwasari dan operator PPDB juga turut serta memberikan dukungan yang luar biasa dalam menyempurnakan agenda hari itu.

Dalam suasana yang hangat dan penuh kebersamaan, informasi penting tentang Prosedur Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB) disampaikan dengan jelas dan terperinci. Mulai dari proses pendaftaran hingga tahapan seleksi, semua dibahas secara menyeluruh untuk memastikan semua pihak memahami dengan baik.

Tak hanya menjadi ajang seremonial semata, kegiatan ini pun menjadi wadah interaksi yang efektif antara stakeholder pendidikan dan masyarakat. Diskusi dan tanya jawab berlangsung lancar, memberikan kesempatan bagi setiap individu untuk berpartisipasi aktif dalam proses pendidikan di wilayah tersebut.

Saat hari berlalu, kesan positif dan semangat kolaboratif masih terasa menghangat di ruang-ruang kecil dan ruang terbuka tempat berlangsungnya acara. Karena pada akhirnya, yang terpenting bukanlah selesainya sebuah acara, melainkan ikatan kuat antara berbagai pihak untuk terus bersama-sama membangun masa depan yang lebih baik, melalui pendidikan yang berkualitas.